

# Protokoll Sitzung Fachschaftsvorstand Geographie

10.12.12 – 12.15-13.45

Anwesend: Constantin, Denise, Timon, Nicole, Mirjam, Jacqueline, Fabienne, Christina

Entschuldigt: Nuria

Protokoll: Jacqueline

Ns=nächste Sitzung  
Wf=Weiterverfolgen

Nr.	Thema	Verantwortlich	Ns/ Wf
1.	<p><b>Weihnachtsapero</b></p> <p>8 Leute von der Fachschaft sind angemeldet. Es findet am 17. Dez um 17.00 Uhr im Haller statt</p>	Alle	
2.	<p><b>Weihnachtskärtli</b></p> <p>Nuria hat einen Entwurf für das Weihnachtskärtli gestaltet. (Dropbox) Wir sind alle einverstanden, OK für Nuria zum Druck, damit es noch vor Weihnachten reicht.</p> <p>Mirjam und Christina werden sich noch diese Woche (Do) zusammensetzen und einen Text für das Kärtli entwerfen. Er wird auf Dropbox abgelegt, zur Einsicht für alle. Der Text soll auch einen Hinweis auf den Mailverteiler (4) enthalten.</p>	Nuria  Mirj und Cri	
4.	<p><b>Mailverteiler</b></p> <p>Das Formular ist eingereicht mit allen Unterschriften. Der Mailverteiler ist bis Weihnachten da.</p> <p>Es wird erwähnt, dass dieser kommt (Weihnachtskärtli / Weihnachtsapero?). Er soll jedoch erst benutzt werden, wenn intern geklärt ist, wer ihn und für was er benutzt werden soll.</p> <p>Wir verschicken über Frau Reverdin eine Mail an alle Studierende (soll von offizieller Seite her kommen) und fragen darin nach, wer alles NICHT im Verteiler sein will. Auf diesem Weg ist es Datenschutztechnisch kein Problem.</p>		
5.	<p><b>Anmeldeverfahren</b></p> <p>Es wird in der nächsten Woche einen Newsletter geben, welcher die Studis informiert zu den Kriterien ect.</p> <div data-bbox="501 1496 826 1953" data-label="Image"> </div> <p>(Hitzige Diskussion... ;- )</p> <p>Es werden alle gebeten, die Dokumente zum Anmeldeverfahren auf Dropbox weiterzuführen (Was ist falsch gelaufen, was soll verbessert</p>		Wf /ns

	<p>werden, Vorschläge ect.)  Besonderes Augenmerk auf eine angestrebte Verbindlichkeit der Anmeldungen. Ein Anmeldeverfahren macht keinen Sinn, wenn auf einer Exkursion nur 5 von 20 auftauchen und dies keine Konsequenz hat.</p> <p>Koordinierte Diskussion mit Roger und Karl von unserer Seite wichtig</p> <p>Fazit: Im neuen Jahr (Jan/Feb) bilden wir einen AK (Arbeitskreis) welcher sich intensiv mit dem Thema befasst. Wir streben einen runden Tisch an mit der Studienleitung.</p>		
6.	<p><b>Fernerkundungskurs Bsc HS12</b>  Der Fernerkundungskurs wird dieses Semester, aufgrund des Sabbaticals von Wunderle nur als Selbststudium angeboten. Es gab vermehrte Beschwerden der Studierenden der Fachschaft gegenüber. Jacqueline wird mit Fabia Hüsler darüber sprechen.</p>	jäcks	Wf
7.	<p><b>Varia</b>  Zum Advent haben wir Rolf Weingartner einen Lebkuchen und eine Karte geschickt.  Die anderen Professoren haben einen selbstgemachten Grittibänz erhalten.  Olivia Romppainen-Martius haben wir eine Karte zur Geburt ihres Kindes geschickt.</p>		
<p><b>Termin nächster Sitzung:</b>  Gemäss Doodle-Ergebnis in den Semesterferien</p>			